

# Courtage : une nouvelle acquisition pour Verlingue argusdelassurance.com - 05/06/2019



## Courtage : une nouvelle acquisition pour Verlingue

RÉMI BOULLE | 05/09/2019 à 16h47

VERLINGUE

JACQUES VERLINGUE

in



Mathieu Berrurier et Jacques Verlingue.

**Grâce à cette acquisition, le huitième courtier généraliste du marché français renforce à la fois son maillage territorial et ses expertises Maritime et Transports.**

MS **Amlin**



eRCpro

Plateforme de souscription  
pour l'assurance RC Pro  
des intermédiaires en  
assurance, banque  
et immobilier

- Aucun document requis
- Paiement en ligne
- Attestation immédiate

Quelques mois après avoir dévoilé [l'acquisition du cabinet de courtage en assurances Meex](#), Verlingue annonce avoir effectué une nouvelle opération de croissance externe.

En effet, **le huitième courtier généraliste du marché français** (166M€ de CA, 1100 salariés) **vient d'acquérir...**

**... le groupe Eyssautier** (9M€ de CA, 50 salariés). *« Cette acquisition s'inscrit pleinement dans notre [plan stratégique 2022](#) et illustre les ambitions que nous avons pour Verlingue en France et à l'international. Avec l'intégration d'Eyssautier, Verlingue va bénéficier d'un haut niveau d'expertise sur le marché extrêmement porteur des risques Maritime et Transports, et d'une expérience incontestée à l'international. La mise en commun de nos forces et de nos compétences est une excellente nouvelle pour nos clients, nos partenaires et l'ensemble de nos équipes en France et en Europe »*, commente **Jacques Verlingue, président de Verlingue et du groupe Adélaïde**.

Pour rappel, dans le cadre de son **plan stratégique 2022**, Verlingue s'est fixé l'objectif d'atteindre **le cap des 330M€ de CA d'ici 2022**, dont 210M€ en France et 120M€ à l'international. *« Nous n'hésiterons pas à faire de la croissance externe dans des pays où nous sommes déjà présent »*, annonçait d'ailleurs, en mars dernier, [avant de quitter ses fonctions de directeur général](#), **Eric Maumy**.

## Développer l'activité à l'international

Cette nouvelle acquisition est donc, pour Verlingue, une manière de **tendre vers cet objectif**, notamment à l'international. En effet, le groupe Eyssautier, créé en 1935 et dirigé par la famille Eyssautier pendant trois générations, réalise 70% de son activité à l'international.

Les dirigeants et le management du groupe Eyssautier continueront à diriger l'entreprise tout en travaillant en étroite collaboration avec les équipes de Verlingue.

